

## María Eugenia Roselló sostiene firmemente la necesidad de un impulso en el Partido Colorado para su consolidación en Montevideo

Principal



Publicada el: 26/12/24	Visitas: 128
Comentarios: 0	Ver comentarios
Votos: 119	Puntaje: 4.9

[https://www.ultimasnoticias.com.uy/principal/maria-eugenia-rosello-sostiene-firmemente-la-necesidad-de-un-impulso-en-el-partido-colorado-para-su-consolidacion-en-montevideo\\_12743.php](https://www.ultimasnoticias.com.uy/principal/maria-eugenia-rosello-sostiene-firmemente-la-necesidad-de-un-impulso-en-el-partido-colorado-para-su-consolidacion-en-montevideo_12743.php)

**MARÍA EUGENIA ROSELLÓ  
SOSTIENE FIRMEMENTE  
LA NECESIDAD DE UN  
IMPULSO EN EL PARTIDO  
COLORADO PARA SU  
CONSOLIDACIÓN EN  
MONTEVIDEO**

*Principal*

*María Eugenia Roselló sostiene firmemente la necesidad de un impulso en el Partido Colorado para su consolidación en Montevideo*

**María Eugenia Roselló enfatiza la urgencia de revitalizar el Partido Colorado para fortalecer su presencia en Montevideo.**

## **Asunción de María Eugenia Roselló en el Partido Colorado**

Este jueves, el nuevo Comité Ejecutivo Departamental del Partido Colorado (PC) llevó a cabo su primera sesión, marcando la asunción de María Eugenia Roselló como secretaria general. Este evento representará un hito significativo en la estructura del partido.

### **Objetivos y Estrategias**

Durante la reunión, Roselló enfatizó la importancia de avanzar en el trabajo territorial.

Aseguró que, tras la reinstalación de los clubes seccionales en los últimos años, ahora se busca ampliar esta red para fortalecer la conexión con la ciudadanía.

“El PC se ha alejado de conocer la realidad de la gente”, expresó Roselló. Subrayó la relevancia de regresar a las bases y a los barrios, donde es esencial escuchar la realidad de los vecinos para identificar en qué pueden colaborar. “Tenemos el deber con la ciudadanía”, manifestó con firmeza.

### **Fortalecimiento en Montevideo**

La nueva secretaria general también apuntó a la necesidad de reforzar la presencia del partido en Montevideo, dado que esta región alberga el mayor padrón de votantes.

“Para que el PC se fortalezca en las próximas elecciones nacionales, es crucial consolidar nuestra base en la capital”, concluyó Roselló.

Fuente: Telenoche

## **Imágenes**



**MARÍA EUGENIA ROSELLÓ  
SOSTIENE FIRMEMENTE  
LA NECESIDAD DE UN  
IMPULSO EN EL PARTIDO  
COLORADO PARA SU  
CONSOLIDACIÓN EN  
MONTEVIDEO**

genia rosello sostiene firmemente la necesidad de un impulso en el partido colorado para su consolidacion en m

## Tags

*urgencia, realidad, eugenia, ejecutivo, colorado, fortalecer, presencia, partido, revitalizar, montevideo, enfatiza, secretaria*

## Noticias relacionadas

**3.7 \*** *Análisis detallado: resultados por departamento en la primera vuelta de las elecciones, voto a voto y partido a partido*

**4.6 \*** *Bordaberry enfatiza la importancia de resguardar la unidad, mientras que Silva solicita elecciones dentro del Partido Colorado*

**4.1 \*** *La angustiada historia de un adolescente cuyo cuerpo fue entregado equivocadamente: "Lo despidió y sepultó otra familia*

**3.9 \*** *La Cámara de Diputados ya está conformada: conoce a los 99 legisladores electos que nos representarán en el período 2025-2030*

**4.9 \*** *Diego Delgrossi busca revitalizar el vínculo del Partido Colorado con la ciudadanía*

**4.8 \*** *Tragedia en Santa Eugenia: Un hombre de 67 años pierde la vida en un incendio que consumió su hogar*

**4.2 \*** *Mañana, Malaquina se consolidará como el único candidato del Partido Colorado*

**3.7 \*** *Explosiva situación en Argentina: Un paquete bomba destinado al presidente de la Sociedad Rural fue abierto accidentalmente por su secretaria*

**3.8 \*** *Robert Silva tildó de "oportunismo" el respaldo brindado por la exprecandidata colorada Zaida González a Orsi*

**4.8 \*** *Resultados de Opción Consultores: ¿Quiénes lideran las elecciones y cómo se perfila la composición del Parlamento?*

## Categorías

Interior

aldea

Breves
básquet
cartas
ciencia
Clima
columnistas
Cotizacion monedas
Cultura
Curiosidades
departamentales
Deportes
derechos humanos
Economía
Empresariales
Empresas
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
Fúnebres
fútbol
General
género y feminismos
internacional
Internacionales
latidos
Maldonado
Mascotas
minuto a minuto
Mundo
municipales
Nacional
Estados Unidos
noticias de local
México
noticias de salud
noticias de tecnologia
obituarios
Opinión
policial
Policiales
Política
Principal
Resultados de juegos

Rurales
Salto
Salud
Show
sin categoría
sindicales
Sociedad
Tecnología & internet
titulares del día
tribuna
Turf
uncategorized
uruguay decide 2024
viajes y turismo